

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Team 1	S0128/04	27.04.2004
zum/zur F0005/04		
Bezeichnung Ausbau von Bürgerbegegnungen		
Verteiler		
Der Oberbürgermeister		01.06.2004

Die Verwaltung hat im Jahr 2003 gemeinsam mit dem Fraunhofer Institut einen Förderantrag im Rahmen des EU-Förderprogramms Asia-Urbs gestellt. Hintergrund des Programms ist es verstärkte Kooperationen zwischen europäischen und asiatischen Regionen durch die Förderung von Begegnungen zu erreichen. Die Stadt Magdeburg hat sich mit der Region Gent in Belgien sowie der Stadt Chengdu in China um Förderung im Rahmen des Programms erworben. Leider ist der Antrag in der ersten Runde der Bewerbungen nicht angenommen worden. Die Stadt Magdeburg wurde aber ausdrücklich aufgefordert sich erneut mit ihrem Antrag zu bewerben. Diese Bewerbung ist im April 2004 erneut erfolgt und liegt den zuständigen Gremien in Brüssel zur Auswahl vor. Bis Mitte August soll ein Entscheid vorliegen.

Andere Bürgerbegegnungs-Aktivitäten sind innerhalb des Zeitraums 2000-2003 durch die Verwaltung der Stadt nicht durch EU-Mittel finanziert worden. Im Rahmen der vielfältigen Kontakte des Wirtschaftsdezernates mit dem EURO-Info Center kam es aber zu mehrmaligen durch das Wirtschaftsdezernat begleiteten und durch die EU geförderten Unternehmenskooperationsbörsen (2xIBEX Energy in Magdeburg). Weiterhin besuchten Delegationen aus Nordirland (Stadt Dungannon) die Stadt Magdeburg, um wirtschaftliche Kontakte zu knüpfen. Im Rahmen eines Gegenbesuchs im Juni 2004 sollen die Möglichkeiten zur Kooperation zwischen den beiden Regionen verstärkt untersucht werden.

Dr. Puchta